

第 67 回総会のご案内

東京双松会会長 井原勝美

令和 4 年 5 月 20 日

足掛け 3 年にも渡るコロナ禍ですが、会員の皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。ご自身、ご家族、また親戚やご友人の方が万一影響を受けられた方には心よりお見舞い申し上げます。



さて、東京双松会の総会は残念ながら 2 年続けて非開催となっています。年 1 回、同窓の友人に会って近況を交換し、また北高の昨今の様子を知る楽しい機会ではありますが、こうした場を過去 2 年間提供できていないことは誠に残念としか言いようがありません。

今年は、事務局の皆さんともよく相談しましたが、ワクチンの接種も進んでおり、少しずつコロナ禍も収束の傾向が見られることから、この秋に総会を開催する予定といたします。開催の日時、場所につきましては、この挨拶文の最後に記載してありますので、皆様の予定表に日程の確保をお願いします。勿論、これからまたコロナが再び活発化するような事態もない訳ではありませんので、最終的な開催通知はもう少し日にちが近づいた段階で別途ご連絡しようと思っておりますが、現段階では日程の確保をお願いする次第です。

総会については以上のような状況ですが、東京双松会の HP にはリレー投稿欄にシニアな大先輩から卒業したての若い後輩まで色々な話題について投稿されています。故郷についての新しい知見が得られたり、会員の抱腹絶倒の人生物語など、興味をそそられるストーリーが沢山取り揃っています。まだご覧になっていない方は、是非目を通していただきたいと思っておりますし、会員の皆様の積極的な投稿もお願いいたします。

北高卒業生の中には、各方面で国際的に活躍されている方も多いですが、先日もそういう後輩に会う機会がありました。東京松江会の会長を務められている順天堂大学の奥村先生の主催で、この度文部科学大臣賞を受賞されたオペラ歌手の妻屋秀和さん（北高 S58 卒）のお祝い会が東京會館で開催されました。妻屋さんは北高から東京芸術大学に進まれ、イタリアに留学、その後ヨーロッパを舞台に大活躍、色々な賞を受賞されています。当日もアリアを一曲披露されましたが、大きな体から発せられる歌声はまさに圧巻でした。昨年の東京双松会の総会に招待し、出席の内諾を得ていましたが、それ

をキャンセルせざるを得なかったのはとても残念でした。

さて、この秋までにはもう少し間があります。東京双松会の会員におかれましては、くれぐれもご自愛され、この秋に元気な姿で再会できることを心より願っております。それではこの秋にまたお会いしましょう。

「第 67 回 東京双松会 総会」

日時：2022 年 10 月 15 日 土曜日 11:00～15:00

場所：品川プリンスホテル メインタワー 宴会場

お問合せ等⇒ tokyososyokai@gmail.com